

## **FFC: Aufwendiger Einsatz in Sudberg**

Mit einem Großaufgebot rückten die Feuerwehren aus Wuppertal und Remscheid am späten Sonntagabend ab 22.25 Uhr nach Sudberg aus. Da der genaue Ort eines gemeldeten Waldbrandes während der Anfahrt nicht bekannt war, wurde schließlich ein größeres Gebiet abgefahren, um die Einsatzstelle am Hintersudberg zweifelsfrei zu erkennen. Auch aus Remscheid waren aufgrund der Nähe zur Nachbarstadt zahlreiche Meldungen erfolgt.

Vor Ort konnte festgestellt werden, dass etwa 50 Quadratmeter Grünschnitt auf einem Privatgrundstück am Waldrand brannten. Mit einem Strahlrohr wurde das Feuer zwar recht schnell gelöscht. Allerdings mussten die Floriansjünger von Berufsfeuerwehr sowie der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) durch die Lage des Grundstücks eine aufwendige Wasserversorgung aufbauen.